

Mariage, égalité et laïcité.

Vendredi 14 décembre, une conférence va être organisée à la Fac de Droit d'Aix-en-Provence sur les thèmes du mariage et de la filiation. L'archevêque d'Aix et d'Arles présidera cette réunion et sera entouré d'intervenants qui se sont illustrés par leur hostilité à l'égalité des droits et à l'ouverture du mariage.

Par le passé, les responsables de la Faculté ont par contre interdit la tenue de conférences qui, à leurs yeux, ne respectaient pas la neutralité et l'objectivité dans la diffusion du savoir. Un zèle dans la défense du service public, étrangement absent aujourd'hui.

Les signataires de ce communiqué ont pris la décision de créer un « **Collectif Aixois pour l'Egalité** » et dénoncent une conférence partielle et une atteinte à la laïcité. Foi et Droit n'ont rien à faire ensemble dans une société moderne, c'est l'enjeu même de nombreuses luttes de progrès à la suite des révolutions arabes dont nous sommes solidaires. D'autre part, l'archevêque d'Aix et d'Arles est parfaitement libre de faire ce dont il a envie dans l'exercice de son mandat mais ce mandat ne lui confère aucune autorité au sein de l'Université de la République.

Le **Collectif Aixois pour l'Egalité** invite les Aixoises et les Aixois soucieux du respect des lois et du respect de la laïcité à participer à l'action qu'il entreprendra à cette occasion.

Les détails et la forme de cette action vous seront communiqués très prochainement.

Collectif Aixois pour l'Egalité

[0637072734](tel:0637072734)

Premières organisations signataires : Fédération Total Respect – Tjenbé Rèd, PG Pays d'Aix, PCF Pays d'Aix, Gauche Anticapitaliste, Jeunes Écologistes Aix-Marseille,